
M.Y.
「目の悪い人に薦めたい」

私がなぜ眼科に来たのかは、だんだん視力が４年生ぐらいから落ちてきたからです。そ私がなぜ眼科に来たのかは、だんだん視力が４年生ぐらいから落ちてきたからです。そ
れで、コンタクトレンズを入れ始めました。最初は、なかなか入れるのとか取るのがで
きなくて心配だったけど、だんだん慣れて、今はできるようになりました。私は目が悪
かったので、遠くにある字が全然見えませんでした。でも、コンタクトレンズを入れて
から、視力がだんだん良くなって、見えたときは「すごい！！よく見える！」とびっく
りしました。
前まで、コンタクトレンズを入れていた時少し痛かったけど、今ではとっても慣れて少前まで、コンタクトレンズを入れていた時少し痛かったけど、今ではとっても慣れて少
しの痛みもなくなりました。いつまでも視力が良くなりたいです。ゲームとかもやらな
いように努力します。メガネをかけなくてもいいし、夜だけコンタクトを入れて昼コン
タクトを入れなくていいから便利です。目の悪い人がいっぱいいるので、目が良くなる
ように、このコンタクトをすすめたいです。このコンタクトを使ってよかったなあと思
います。
先生、ありがとうございました。




